
Отчет
о деятельности Фракции политической "аРтии/T’LTpmXX 

партия Российской Федерации» в Государственном Собрании Республик
Мордовия за 2024 год

I. Законотворческая деятельность депутатов Фракции

Депутаты Фракции на системной основе:
принимали участие в заседаниях сессий Государственного Собрания 

Республики Мордовия, в работе комитетов Государственного Собрания 
Республики Мордовия с исполнением полномочий члена комитета.

проводили заседания Фракции, на которых рассматривались 
законопроекты, внесенные в повестку дня сессии, а также вопросы, 
включенные на основании постановления Совета Государственного Собрания 
Республики Мордовия в план основных мероприятий, намеченных для 
проведения в Государственном Собрании Республики Мордовия на 2024 год;

принимали участие в разработке проектов законов Республики Мордовия 
и поправок к ним, проектов федеральных законов, проектов и постановлений 
Государственного Собрания Республики Мордовия, а также в рабочих группах 
по разработке нормативных правовых актов.

В период с января по декабрь 2024 года депутатами Фракции проведено 
13 заседаний Фракции, на которых рассмотрено 124 законопроекта, из которых 
110 было поддержано депутатами Фракции, по 11 законопроектам депутаты 
воздержались от голосования по объективным причинам и 3 законопроекта 
были не поддержаны депутатами Фракции («О внесении изменений в Закон 
Республики Мордовия «О республиканском бюджете Республики Мордовия на 
2024 год ина плановый период 2025 и 2026 годов», так как в нем утрачена 
направленность на улучшение уровня жизни и благосостояния населения 
республики, «О внесении изменений в статьи 11 и 17 Закона Республики 
Мордовия «Об Избирательной комиссии Республики Мордовия» и «О 
внесении изменений в Закон Республики Мордовия о выборах в части 
совершенствования избирательных процедур»).

На прошедших сессиях Государственного Собрания Республики 
Мордовия депутаты Фракции принимали самое активное участие в обсуждении 
включенных в повестку дня заседания законопроектов. Особое внимание 
уделялось социально значимым и касающимся основной массы населения 
республики законопроектам.

За истекший период депутатами Фракции на рассмотрение депутатов 
Государственного Собрания Республики Мордовия передавались в 
установленном порядке следующие законопроекты:

«О Знамени Победы»;
«О статусе депутатов»;
«О внесении изменений в статью 3 Закона Республики Мордовия «Об 

административной ответственности на территории Республики Мордовия»;



«О внесении изменений в статью 1 Закона Республики Мордовия «О 
мерах социальной поддержки граждан Российской Федерации, родившихся в 
период с 22 июня 1927 года по 4 сентября 1945 года». Депутатами Фракции по 
данному законопроекту были подготовлены и подписаны письма в адрес 
Главы Республики Мордовия и Правительства Республики Мордовия от 
общественных движений в части поддержки вышеуказанного законопроекта. 
Закон принят.

По всем законопроектам были подготовлены обоснованные заключения 
о необходимости их принятия ифинансовые расчеты их реализации. Но, к 
сожалению, данные законопроекты пока не приняты.

Депутатами Фракции совместно с сотрудниками Аппарата 
Государственного Собрания на системной основе проводилась работа в части 
подготовки законопроектов и анализ законопроектов, внесенных в повестку 
сессий. Данная работа депутатами Фракции проводилась с целью подготовки 
качественных документов на их выходе, особое внимание уделялось 
исполнению документов и оперативности в работе по подготовке других 
вопросов, касающихся деятельности депутатов Фракции, а также контролю 
исполнения принятых решений.

Депутатами Фракции внесены предложения по внесению изменений в 
Закон Республики Мордовия от 1 декабря 2004 г. № 86 «О порядке учета и 
реализации наказов избирателей». Вопрос на контроле.

Депутатами Фракции на постоянной основе велся диалог с 
Председателем Государственного Собрания Республики Мордовия 
В.В. Чибиркиным по вопросам социального положения населения республики, 
так, совместно с Госсобранием и МВД РФ, рассмотрен вопрос о денежном 
содержании сотрудников органов внутренних дел МВД РФ. Предложения, 
высказанные депутатами Фракции, рассмотрены МВД РФ и по ним даны 
разъяснения в части их разрешения.

Депутаты Фракции приняли участие в работе сессии, посвященной 
Посланию Главы Республики Мордовия к депутатам Государственного 
Собрания Республики Мордовия, состоявшейся 15 ноября 2024 года. В 
Послании Глава Республики Мордовия А.А. Здунов перед Правительством 
Республики Мордовия поставил ряд задач в области социально-экономического 
развития республики, достижения, которых требуют каждодневного труда всех 
органов власти республики и депутатов в том числе. Послание Главы 
Республики Мордовия А.А. Здунова поддержано депутатами Фракции.

Депутатами Фракции проведена большая работа по формированию пакета 
вопросов к отчету Правительства Республики Мордовия о работе в 2024 году. 
Все вопросы касались социально-экономической сферы развития республики.

Депутатами Фракции совместно с районными отделениями КПРФ 
подготовлен и направлен в Государственное Собрание Республики Мордовия 
Реестр памятников, подлежащих ремонту (реконструкции), находящихся на 
территории Республики Мордовия.

Депутатами Фракции направлены вопросы в Комитет Государственного 
Собрания Республики Мордовия по бюджету и налогам, касающиеся 
использования средств республиканского бюджета.



II.Прием граждан по личным вопросам.

Депутаты Фракции в своей работе постоянное внимание уделяют 
приему граждан по личным вопросам.

Приём граждан депутаты Фракции проводят в Государственном 
Собрании Республики Мордовия по предварительной записи согласно 
утвержденному графику Председателем Государственного Собрания 
Республики Мордовия. Прием осуществлялся и по видеосвязипо просьбе 
заявителя.

Депутаты Фракции проводили также прием граждан по личным 
вопросам на территориях муниципальных районов по согласованию с главами 
муниципальных районов. Во время проводимых приемов граждане чаще всего 
обращались по вопросам, касающимся социальных проблем, жилищно- 
коммунальной сферы, правовой защиты, жилищных проблем, выделения 
земельных участков под строительство индивидуального жилья (остро данный 
вопрос стоит в городском округе Саранск), строительства автомобильных дорог 
и их благоустройства, благоустройства дворовых территорий, вопросов 
здравоохранения и образования (в основном население республики волнует 
политика органов власти в части проводимой оптимизации данных учреждений 
и организаций), поднимались вопросы трудоустройства и остро ставились 
вопросы о работе общественного транспорта (муниципального и 
межмуниципального) и ряд других.

В Государственном Собрании Республики Мордовия депутатами 
Фракции в ходе личного приема граждан принято 120 человек. Вопросы, 
поставленные заявителями, отработаны в полном объеме и направлены в 
соответствии с компетенцией на рассмотрение в исполнительные органы 
государственной власти всех уровней и правоохранительные органы. Более 400 
поставленных депутатами Фракции вопросов были поставлены на контроль, из 
которых более 50 процентов разрешены положительно.

23 января 2024 г. депутатами Фракции в полном составе проведен 
выездной прием граждан по личным вопросам в Ельниковском муниципальном 
районе Республики Мордовия, в ходе которого принято 15 человек. Вопросы, 
поставленные заявителями, рассмотрены и по ним приняты конкретные меры.

Также депутатами Фракции проведены встречи с коммунистами и 
проведены приемы граждан по личным вопросам в Ромодановском, 
Ковылкинском, Болынеигнатовском, Дубенском муниципальных районах 
республики, в ходе которых принято более 50 человек

Депутатами Фракции проведены сходы граждан в 
с.ПервомайскЛямбирского районаи в с.Янгалычево Дубенского района.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена встреча с избирателями 
с. НаченалыЧамзинского района, на которой присутствовало 92 человека, в 
ходе которой избирателями высказаны просьбы о строительстве 
автомобильных дорог по селу, сохранению ФАПа и ремонту гидросооружения.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена встреча с избирателями 
с. Левжа Рузаевского района, на которой присутствовало 26 человек,



высказаны просьбы об определении статуса искусственного сооружения и 
ремонта автомобильной дороги по ул. Тарханка (наказ избирателей).

Депутатом ФракцииС.М. Пивкиным проведены встречи с главами 
Краснослободского, Ельниковского, Ковылкинского, Старошайговского и 
Торбеевского районов Республики Мордовия и избирателями данных районов и 
приняты наказы соответственно 7, 2, 1,3,4, 3(21- наказ, проведено 14 встреч);

Наказы избирателей оформлены и направлены в Государственное 
Собрание Республики Мордовия. Исполнение наказов находится на контроле 
депутатов Фракции.

III Встречи депутатов Фракции с руководителями государственных 
органов власти и правоохранительных органов

В 2024 году состоялась встреча депутата, руководителя Фракции Д.В. 
Кузякина с Главой Республики Мордовия А.А. Здуновым, на которой 
присутствовали Председатель Правительства Республики Мордовия Д.А. 
Позняков и заместители Председателя Правительства Республики Мордовия 
Цыбизова Р.М. и Ежов А.В. В ходе встречи были обсуждены проблемы, 
связанные с объективностью подготовки вопросов, включенных в повестку 
сессий, а также полнота информации пояснительных записок к проектам закона 
и другие вопросы, касающиеся обращений граждан республики, поступающие в 
адрес депутатов Фракции. Одновременно в ходе встречи Д.В. Кузякин 
проинформировал Главу Республики Мордовия А.А. Здунова о работе МРО ПП 
КПРФ и поставил в известность о проведении со 2 по 4 августа 2024 года в г. 
Саранске Молодежного слета Приволжского федерального округа с целью 
привлечения и обучения волонтеров к работе с отдельными категориями 
граждан в рамках комплексной социально-значимой программы и пригласил 
Главу Республики Мордовия А.А. Здунова принять участие в мероприятии. 
Также была достигнута договоренность о сроках установки бюста И.В. Сталина 
в парке Победы. Обсуждена тема повторного рассмотрении законопроекта по 
«Детям войны». Высказанные просьбы поддержаны Главой Республики 
Мордовия. Законопроект по «Детям войны» направлен в Министерство 
финансов Республики Мордовия с целью внесения необходимых средств на 
реализацию данного законопроекта в республиканский бюджет Республики 
Мордовия на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов (получено 
положительное заключение). Д.В. Кузякиным обсуждены вопросы работы 
депутатов Фракции в Государственном Собрании Республики Мордовия по 
наказам избирателей, о проблемах, связанных с установкой бюста И.В. 
Сталина, об открытии нового помещения районного отделения КПРФ в г. 
Краснослободске. Одновременно высказана просьба об оказании содействия в 
решении проблем с помещениями в других районах республики.

Состоялись встречи:
с Председателем Государственного Собрания Республики Мордовия В.В. 

Чибиркиным (встречи проводились по мере необходимости);
с Главным федеральным инспектором по Республике Мордовия

А.Н. Гулиным (неоднократно), в частности, состоялась встреча депутата



Фракции П.П. Феофанова, в ходе которой рассмотрены вопросы о развитии 
самбо в республике и ремонте кровли здания спортивного комплекса «Олимп», 
П.П. Феофанов принял участие в работе совещания, проводимого Главным 
федеральным инспектором по Республике Мордовия А.Н. Гулиным с 
руководителями предприятий республики, в том числе Сиушовым С.И. по 
вопросу оказания помощи в ремонте здания спортивного комплекса «Олимп»;

с Председателем Правительства Республики Мордовия 
Д.А. Поздняковым (неоднократно), в ходе которых обсуждались проблемы 
жителей республики, а также социально-экономические вопросы, 
направленные на повышение уровня жизни населения республики;

депутаты Фракции С.П. Пивкин и П.П. Феофанов встречались с членом 
Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации 
С.И. Кисляком, в ходе встречи обсуждались вопросы по законопроекту о 
«Детях войны»;

депутаты Фракции неоднократно встречались с руководителем 
Отделения Фонда пенсионного и социального страхования Российской 
Федерации по Республике Мордовия В.И. Василькиным, обсуждались 
проблемы инвалида I группы от общего заболевания К. по решению вопроса 
предоставления санаторно-курортной путевки с целью прохождения лечения в 
санаторных учреждениях г. Ессентуки (вопрос решен положительно), а также 
по вопросам законности начисления пенсий гражданам, обратившимся на 
личный прием;

депутаты Фракции (в полном составе) провели встречу с Министром 
спорта и молодежной политики Республики Мордовия Н.Н. Ларьковым, в 
ходе которой обсуждались вопросы развития самбо в республике, а также пути 
продвижения мини-футбола с учетом имеющихся наработок в данном виде 
спорта у команды КПРФ и о планах открытия федерации по гиревому спорту;

состоялась встреча депутатов Фракции с Министром промышленности, 
науки и новых технологий Республики Мордовия И.В. Губайдуллиным и 
руководством АУ «Технопарк - Мордовия» с целью приобретения дрона и 
оборудования по его обслуживанию для бойцов СВО. Приобретенное 
оборудование передано лично представителю воинской части, расположенной 
на территории Луганской Народной Республики;

состоялась встреча депутатов с Министром юстиции Республики 
Мордовия С.В. Конычевым и Министром земельных и имущественных 
отношений Республики Мордовия А.А. Мищенко, в ходе которой решался 
вопрос о передаче в пользование Краснослободского районного отделения 
здания, расположенного по адресу: г. Краснослободск, ул. К. Маркса, д. 16 
(открытие помещения состоялось в торжественной обстановке 6 ноября, на 
открытие были приглашены коммунисты близлежащих районов республики);

состоялась встреча депутата, руководителя Фракции Д.В. Кузякина с 
заместителем Министра здравоохранения Республики Мордовия 
Е.А. Степановой по решению вопросов прохождения лечения обратившихся на 
прием граждан. Все вопросы решены положительно.

состоялось две встречи депутата, руководителя Фракции Д.В. Кузякина с 
Прокурором Республики Мордовия С.Ю. Лапиным по обращениям граждан;



состоялась встреча депутатов Фракции (в полном составе) с главой 
администрации городского округа Саранск И.Ю. Асабиным. В ходе встречи 
были обсуждены вопросы, поставленные жителями г. Саранска перед 
депутатами во время личных приемов, проведенных в Государственном 
Собрании Республики Мордовия и на партийных площадках. В частности, 
следующие вопросы:

по многочисленным просьбам жителей Республики Мордовия и г. 
Саранска принято решение об установке бюста И.В. Сталина в Парке Победы 
г. Саранска (далее - Парк) и по решению главы городского округа Саранск 
И.Ю. Асабина определено конкретное место установки бюста И.В. Сталина;

обсуждены проблемы деятельности Автовокзала г. Саранска 
(выделение земельного участка, расположенного вблизи здания автовокзала с 
целью оборудования площадки для стоянки транспортных средств (отдых 
водителей перед рейсами) и организации посадки пассажиров;

изучение маршрутизации общественного транспорта на территории 
городского округа Саранск с целью обновления маршрутов движения 
общественного транспорта и увеличения единиц общественного транспорта на 
линиях с целью повышения качества соблюдения интервалов движения 
общественного транспорта;

о формировании земельного участка для распределения льготным 
категориям граждан, в частности, семьям, воспитывающим детей-инвалидов 
вблизи городского округа Саранск (многочисленные просьбы данной категории 
граждан);

о соблюдении строительных норм и правил при выдаче разрешения на 
строительство многоквартирного дома № 26 по ул. Красноармейскаяг. 
Саранска;

решение жилищных проблем семей участников СВО; 
проблемы жителей п. Зыково о благоустройстве территории,

затапливаемой талыми и дождевыми водами, расположенной вдоль 
автомобильной дороги Саранск-Рузаевка вблизи с .Зыково;

достигнута договоренность по размещению на территории парка им.
A. С. Пушкина литературы об истории Коммунистической Партии и ее лидеров 
на отведенной площадке «Читай города»;

обсуждены проблемы жильцов дома 117а по ул. Пролетарскаяг. Саранска 
по определению статуса жилых помещений.

В ходе рассмотрения поставленных вопросов по поручениям главы 
городского округа Саранск И.Ю. Асабина приняли участие ряд специалистов 
Администрации городского округа Саранск.

состоялась встреча депутата, руководителя Фракции Д.В. Кузякина с 
исполняющим обязанности Главы городского округа Саранск
B. В. Быковым. В ходе встречи были обсуждены просьбы избирателей и 
намечены пути их решения. В.В. Быков с должным вниманием воспринял все 
обращения и по ходу их рассмотрения дал поручения по их исполнению. 
Вопросы решены;

состоялась встреча депутата Фракции П.П. Феофанова с главой 
Лямбирского муниципального района Ю.И. Головым, в ходе которой



обсуждены вопросы, поставленные избирателями данного района, приняты 
положительные решения по удовлетворению;

состоялась встреча депутата Фракции П.П. Феофанова с главой 
Чамзинского муниципального района Р.А. Батеряковым, в ходе которой 
обсуждены вопросы, поставленные избирателями данного района и приняты 
положительные решения, а также сделан анализ принятых решений, 
высказанных избирателями на выездном приеме, состоявшемся 11 мая 2023 
года. Встреча состоялась уже с вновь избранным главой Чамзинского 
муниципального района А. Сазоновым. Решение вопросов на контроле.

состоялась встреча депутата Фракции С.М. Пивкина с исполняющим 
обязанности руководителя ГКУ «Упрдор Республики Мордовия» 
А.А. Кузнецовым, в ходе которой состоялся разговор о состоянии 
автомобильных дорог в республике;

депутат Фракции С.М. Пивкин принял участие в проходящем пленуме 
ЦК КПРФ в г. Москве 24-25 мая 2024 года, в ходе которой поделился с 
делегатами других регионов о работе депутатов Фракции в решении 
социально-экономических вопросов жителей республики совместно с органами 
госвласти;

состоялась встреча депутата Фракции П.П. Феофанова с председателями 
Совета ветеранов войны и труда г. Саранска А.С. Яшкиным и Ленинского 
района г. Саранска В.Ф Занькиным, в ходе встречи обсуждены вопросы 
поддержки законопроекта «Дети войны» и образовании Совета ветеранов 
спорта г. Саранска. Принято решение поддержать законопроект «Дети войны» 
и образование Совета ветеранов спорта г. Саранска;

состоялась встреча депутатов Фракции С.М. Пивкина и П.П. Феофанова 
с председателем правления Мордовской региональной организации 
Общероссийской организации ветеранов органов внутренних дел В.Г. Лариным 
по вопросу поддержки законопроекта о детях войны. Законопроект 
поддержан. Направлены письма в адрес Главы Республики Мордовия 
А.А. Здунова и Председателя Правительства Республики Мордовия 
А.Д. Позднякова;

состоялась встреча депутата Фракции С.М. Пивкина с начальником 
Главного управления МЧС России по Республике Мордовия С.В. Репиным по 
оказанию помощи гр.О., жительнице Атюрьевского района с. Оброчное, в 
поиске сына гр. О. - участника СВО, пропавшего без вести;

состоялась встреча депутата, руководителя Фракции Д.В. Кузякина с 
Главой Лямбирского района Головым Ю.И., в ходе которой обсуждены 
вопросы, поднятые жителями с. Первомайск Лямбирского района и высказана 
просьба поддержать коммунистов Лямбирского отделения КПРФ по вопросам 
их деятельности;

депутаты Фракции провели встречу с главой Краснослободского 
муниципального района А.В. Буйновым, в ходе которой обсуждены вопросы 
совместной работы в части исполнения наказов избирателей и другие вопросы 
сотрудничества в части улучшения качества жизни населения района.



IV. Депутатами Фракции проводилась определенная работа с 
населением Республики Мордовия, особое внимание уделялось вопросам 
оказания помощи участникам СВО и их семьям, а также разъяснению 
социальных гарантий, установленных лицам, заключившим контракт по 
прохождению службы в СВО.

В 2024 году депутатами Фракции постоянно проводилась работа с 
населением Республики Мордовия по разъяснению социальных гарантий, 
установленных для граждан, заключивших контракта для прохождения службы 
в СВО. Так, депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена беседа с 
гражданами,один из которых впоследствии заключил контракт.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел разъяснительную работу среди 
населения Краснослободского района по оформлению контрактов и 
социальных гарантий для участников СВО. В результате двое граждан 
заключили контракт.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена разъяснительная работа 
по социальным льготам, установленным для лиц, заключившим контракт на 
прохождение службы г. Саранска. Вследствие проведенной работы заключен 
контракт на прохождение службы в зоне СВО.

Помощник депутата Государственного Собрания Республики Мордовия 
П.П. Феофанова еженедельно проводит обзвон граждан республики с целью 
разъяснения задач и целей СВО и имеющихся государственных льгот, 
установленных для участников СВО и их семей (более 500 звонков за смену).

Состоялась встреча депутата Фракции С.М. Пивкина с учащимися, 
педагогами и родителями МБОУ «Краснослободская СОШ № 1»
Краснослободского муниципального района Республики Мордовия в рамках 
Всероссийской акции «Собери ребенка в школу».С.М. Пивкиным были 
вручены подарки первоклассникам, в том числе детям участников СВО (трем 
девочкам близнецам), один подарок вручен с выходом по месту жительства 
ребенка, отец которого является ветераном боевых действий. Одновременно
С.М. Пивкин провел беседу о предоставляемых льготах лицам, заключившим 
контракт на прохождение службы.

Депутатом, руководителем Фракции Д.В. Кузякиным проведена большая 
работа по организации отправки гуманитарной помощи участникам СВО, 
собираемой «Женским движением» пос. КомсомольскийЧамзинского 
муниципального района республики. Вопрос отправки гуманитарной помощи 
находится на его постоянном контроле.

Депутатом, руководителем Фракции Д.В. Кузякиным оказывалась 
помощь вдове участника СВО в переселении ее с грудным ребенком из 
аварийного дома, расположенного в г. Саранске.Меры приняты.

Депутатами Фракции (в полном составе) дважды проведены встречи в 
Государственном Собрании Республики Мордовия с участниками СВО (4 
человека) по вопросам их направления для прохождения дальнейшей службы в 
другие части.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена встреча в МОУ 
«Гимназия № 20 имени Героя Советского Союза В.Б. Миронова» с 
педагогическим коллективом и учащимися на тему патриотического



воспитания подрастающего поколения с оценкой патриотического вклада 
народа страны в период ВОВ и его героического подвига. В ходе встречи 
выступил участник СВО, рассказавший о письмах школьников и об их роли в 
жизни бойцов, одно письмо спасло ему жизнь.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена большая работа по 
оказанию помощи мобилизованному жителю Дубенского района Республики 
Мордовия в прохождении лечения после полученного ранения. Данный вопрос 
решался совместно с Военным комиссаром республики И.В. Тихомировым и 
Министерством обороны Российской Федерации. Вопрос решен.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведены встречи с жителями 
одного из сел Краснослободского района, в ходе которой поднимались вопросы 
социально-экономического развития села. На встрече присутствовало до 45 
человек, в том числе, мать двух участников СВО, бытовые вопросы которых 
разрешены в ходе встречи. Жители села поднимали следующие вопросы:

освещение дома участников СВО - вопрос решен положительно;
уличное освещение села. Вопрос решен;
дрова для бани для семьи участников СВО, вопрос решен.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведены встречи с жителями с. 
Мордовские Парки и д. Зиновские Выселки Краснослободского района 
(присутствовало соответственно 19 и 44 человека), в ходе которых обсуждались 
вопросы о неудовлетворительной работе общественного транспорта и судьбе 
автовокзала.Вопрос решен.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым в рамках Всероссийского проекта 
«Самбо в школу», утвержденного распоряжением Президента РФ В.В.
Путина от 16.12.2016 г. № 338-рп, совместно с «Всероссийской Федерацией 
Самбо» и РОО «Федерация Самбо в Республике Мордовия» проведено 
оснащение МОУ «Лицей № 25 имени Героя Советского Союза В. Ф. 
Маргелова» спортивным инвентарем для занятий по урокам самбо. На 
торжественном мероприятии открытия (присутствовало более 200 человек) 
присутствовали Глава Республики Мордовия А. А. Здунов, Главный 
федеральный инспектор по Республике Мордовия А.Н. Гулин, советник 
Президента «Всероссийской Федерации Самбо» С.Н. Толмаев и Герой России
В.Н. Дежуров. За заслуги и вклад в развитие самбо в республике депутат 
Фракции П.П. Феофанов награжден медалью Президентом «Всероссийской 
Федерации Самбо».

Депутатом Фракции П.П. Феофановым в рамках Всероссийского 
проекта «Самбо в школу», утвержденного распоряжением Президента РФ 
В.В. Путина от 16 декабря 2016 г. № 338-рп, совместно с «Всероссийской 
Федерацией Самбо» и РОО «Федерация Самбо в Республике Мордовия» 
проведены спортивные соревнования в ФОКе «ОЛИМП». На мероприятии 
присутствовал Главный федеральный инспектор по Республике Мордовия 
А.Н. Гулин. Общее количество участников мероприятия более 300 человек.

Руководитель Фракции Д.В. Кузякин 19 февраля 2024 г. посетил с 
рабочей поездкой Ромодановский, Дубенский муниципальные районы. Во 
время поездки провел встречи с населением данных районов, в том числе в 
Ромодановском районе в районном отделении КПРФ с коммунистами и



сторонниками партии, а также с заместителем главы Ромодановского 
муниципального района по соцвопросам, обсудив социальные проблемы, 
поставленные жителями района (более 30 человек). В Дубенском районе 
прошла встреча с избирателями в с. Поводимово, в ходе которой обсуждался 
вопрос о переименовании ул. Комсомольская на Куликова. Жители села 
большинством голосов отстояли наименование улицы Комсомольская. Люди 
приняли правильное решение, сохранив историческоеназвание улицы (более 50 
человек). Вопрос решен.

Депутаты Фракции (в полном составе) посетили Ковылкинское, 
Ельниковское районные отделения КПРФ, в ходе встречи обсуждались 
вопросы работы отделения и актива. Были высказаны предложения по 
совершенствованию работы отделения с целью повышения ее активности и 
продуктивности, а также о социально-экономическом развитии районов в 
целом (на встречах присутствовали жители районов).

Депутаты Фракции и руководитель районного отделения КПРФ Н.Г. 
Ситник встретились с главой Ковылкинского муниципального района И.Н. 
Бутяйкиным, во время встречи были обсуждены вопросы взаимодействия 
районного отделения КПРФ и органов местного самоуправления района. В 
Ельниковском районе прошла встреча с первым заместителем Главы 
администрации Ельниковского муниципального района Н.И. Болзиным. 
Одновременно депутатами Фракции проведены приемы граждан по личным 
вопросам. Результаты встреч доведены до избирателей.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с сотрудниками 
ММО МВД в количестве 10 человек, в ходе которой прошло награждение 
сотрудников медалями КПРФ.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным 19 февраля 2024 г. проведен прием 
граждан по личным вопросам в Торбеевском районе, в ходе которого было 
принято 15 человек. Все поставленные вопросы отработаны. Одновременно 
проведены встречи с жителями улиц Южная и Трудовая в пос. Торбеево, на 
встречах соответственно присутствовало 19 и 30 человек, в ходе которых 
обсуждались проблемы жителей данных улиц, в том числе освещение и 
содержание автомобильных дорог.

Состоялась встреча депутатов Фракции Д.В. Кузякина и П.П. Феофанова 
с футболистами, которые примут участие в соревнованиях по мини-футболу 
«Таланты России», проходящих в г. Москве на спортивных площадках отеля 
«Аквариум» с 16 по 18 августа 2024 г. с целью обсуждения финансовых 
вопросов.На встрече присутствовали руководитель Рузаевского отделения 
КПРФ В.Ф. Полынов и коммунист В.С.Лукьянов. Депутатами Фракции оказана 
помощь членам команды в приобретении проездных билетов. Ребята оправдали 
доверие и вошли в 10 сильнейших. Избиратели информированы через СМИ.

Депутатом, руководителем Фракции Д.В. Кузякиным проводилась работа 
по подготовке гуманитарного конвоя, собираемого волонтерами пос. 
КомсомольскийЧамзинского муниципального района республики.
Гуманитарный конвой отправлен 19 марта 2024 г. в виде медикаментов для 
лечебных учреждений ЛНР.



Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с избирателями г. 
Краснослободска, в ходе которой были распространены агитационные 
материалы и буклеты о задачах и целях СВО и имеющихся государственных 
льготах, установленных для участников СВО и их семей.

Депутат Фракции С.М. Пивкин 6 марта 2024 г. провел встречу с 
участниками хора ветеранов Краснослободского района, где были вручены 
благодарственные письма самым активным гражданам, осуществляющим сбор 
гуманитарной помощи для участников СВО. На встрече присутствовало более 
30 человек, в ходе которой была доведена информация о положении дел на 
театре военных действий и розданы буклеты об условиях заключения контракта 
на военную службу.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным 7 марта 2024 г. состоялась встреча 
с жителями с. ШокшаТеньгушевского района. На встрече присутствовало более 
20 человек, в ходе которой была проведена беседа о событиях на территории 
СВО и вручены буклеты об условиях заключения контракта на военную 
службу и агитационные материалы.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с родителями 
участника СВО, в ходе которой им оказана помощь в приобретении дров в 
количестве одной машины (бесплатно), которые предоставил ИП Кутузов С.В.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с матерью 
участника СВО, которая проводит работу по формированию и направлению 
гуманитарных грузов участникам СВО. В ходе беседы озвучена просьба оказать 
содействие в прохождении лечения в лечебных учреждениях республики и 
направлении документов на получение группы инвалидности, а также 
организации общественного проезда между ее домовладением и 
соседним.Вопрос решен положительно.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным 18 апреля 2024 г. проведена встреча 
с жителями одного из сел Краснослободского района. На встрече 
присутствовало 32 человека. С.М. Пивкин выступил с отчетом о проделанной 
работе, раздал буклеты и агитационные материалы об условиях прохождения 
службы в СВО, принял просьбы жителей (на встрече присутствовало 3 семьи 
участников СВО). Встреча проходила в ДК. Меры приняты.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным 18 апреля 2024 года проведена 
встреча с коллективом ГБУ «Краснослободскаярайонная станция по борьбе с 
болезнями животных». На встрече присутствовало 13 сотрудников. Проведен 
отчет о депутатской деятельности и беседа на тему СВО с раздачей 
агитационного материала и брошюр, разъясняющих условия прохождения 
службы по контракту.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с 
жительницейКраснослободского района, сын которой является участником 
СВО, в ходе которой была оказана помощь в приобретении древесных опилок в 
количестве одной машины. В решении вопроса оказана помощь ИП «Кутузов».

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу в п. Красная Горка 
Ельниковского района по просьбе жителей данного поселка в связи с тем, что 
во время паводка данный поселок оказался отрезанным от большой земли и 
жители вынуждены были перебраться на противоположный берег реки на



лодках. На встречу депутат пригласил сотрудников МЧС и органов 
муниципальной власти, поселок расположен в 20 км от райцентра. На встрече 
присутствовало 9 человек, в ходе которой был решен вопрос о переправе и 
обеспечении их товарами первой необходимости.

Депутатом, руководитель Фракции Д.В. Кузякиным, проведена встреча с 
волонтерами пос. Комсомольскиий, Чамзинского района, осуществляющими 
сбор гуманитарной помощи для госпиталя, расположенного на территории 
Луганской народной республики. Волонтеры высказали слова благодарности в 
адрес руководителя Фракции Д.В. Кузякина за оказанную помощь в погрузке и 
разгрузке собранной гуманитарной помощи и ее транспортировке. Также была 
организована отправка гуманитарной помощи в г. Орск жителям, 
пострадавшим от наводнения в весенний период 2024 года.

Депутатами Фракции 13 февраля 2024 г. был отправлен гуманитарный 
конвой участникам СВ О.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с жителями с. 
Зайцево Краснослободского района, более 30 человек. Решался вопрос о замене 
водонапорной башни 1960 года постройки. Меры приняты.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена встреча с 
педагогическим коллективом ОСП «Тарасовская средняя школа» МБОУ 
«Аловская средняя школа» Атяшевского района Республики Мордовия по 
вопросу сохранения школы в с. Тарасовка. Вопрос на контроле.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым проведена встреча с жителями и 
заместителем главы администрации Константиновского сельского поселения 
Ромодановского муниципального района Республики Мордовия, в ходе встречи 
рассмотрены вопросы о переименовании ул. Смагина в ул. В.Б. Миронова, 
ремонте памятника воинам - землякам, погибшим в годы Великой 
Отечественной войны и работы ФАПа, замена памятной доска Б.В. Миронова. 
Доска выполнена и повешена на здании сельской администрации.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с жителями в с. 
МамолаеваКовылкинскогорайона, более 50 человек. Решался вопрос о 
строительстве автомобильной дороги по ул. Горького. Одновременно решался 
вопрос матери погибшего участника СВО. Меры приняты.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с жителями с. 
КурташкиАтюрьевского района, более 500 человек. Решался вопрос участника 
СВО. Меры приняты.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведена встреча с учащимися и 
педагогическим коллективом «Краснослободская Детская школа искусств», а 
также с родителями (более 100 человек). На встрече сделан обзор 
происходящих событий в зоне СВО. В ходе встречи розданы буклеты и другие 
агитационные материалы, а также произведено награждение преподавателей и 
родителей участников СВО.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу с жителями с. 
ТокмовоКовылкинского района по вопросу оптимизации образовательной 
организации в данном населенном пункте, на встрече присутствовало 102 
человека. В ходе встречи до участников собрания доведены установленные



государством льготы и социальные гарантии для участников СВО. Раздавались 
буклеты.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу с сотрудниками ИП 
«Кутузов», на которой присутствовало 9 человек. В ходе встречи состоялся 
разговор о проблемах семей участников СВО, а также были розданы буклеты о 
льготах участникам СВО.Одновременно высказаны слова благодарности 
руководителю предприятия и сотрудникам за оказание помощи родителям 
участников СВО и вручены медали лицам, проявившим активную жизненную 
позицию в решении проблем близких участникам СВО.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу с жителями с. 
СелищиКраснослободского района, в ходе которой дана оценка принятым 
мерам по ремонту памятника В.И. Ленина. Произведено награждение лиц, 
имеющих активную жизненную позицию.На мероприятии присутствовало 
более 600 человек.

Депутатом Государственного Собрания Республики Мордовия
С.М. Пивкиным проведена встреча с жителями с. Жуково и пос. Ширингуши 
Зубовополянского района, в ходе которой встречался с родителями участников 
СВО, а также даны разъяснения о льготах, установленных для участников СВО.

Депутатами Фракции совместно с районными отделениями КПРФ 
проведена большая работа по сбору гуманитарной помощи жителям Курской 
области. Груз был доставлен Д.В. Кузякиным лично.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу с жителями с. Морд. 
ВечкановоКовылкинского района, на которой присутствовал 51 человек. В ходе 
встречи обсуждался вопрос о сохранении образовательной организации на 
территории села. Проведена беседа с родственниками участников СВО. 10 
человек в настоящее время проживающие в данном селе, являются участниками 
СВО.В ходе встречи розданы буклеты и даны разъяснения по изменениям 
законодательства в части социальных гарантий участникам СВО.

Депутатом Фракции П.П. Феофановым после проведенной встречи с 
участником СВО подготовлен и направлен запрос в адрес Заместителя 
Министра обороны Российской Федерации Т.В. Шевцовойв соответствии с 
Указом Президента Российской Федерации от 5 марта 2022 г.№ 98 «О 
дополнительных социальных гарантиях военнослужащим, лицам, проходящим 
службу в войсках национальной гвардии Российской Федерации и членам их 
семей» о выплате страхового возмещения за полученные ранения.Согласно 
ответу Министерства обороны Российской Федерации 11 июля 2024 г. 
единовременные выплаты перечислены в полном объеме на банковский счет 
заявителя.

Депутатом, руководителем Фракции Д.В. Кузякиным после проведенной 
встречи с участником СВО с просьбой разобраться с причинами задержки 
выплат денежного содержания. Согласно письму Министерства обороны 
Российской Федерации 11 июля денежные средства в соответствии с 
действующим законодательством за период cl ноября 2023 г по 31 марта 
2024 г. перечислены в полном объеме.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу с жителями с. 
ТолковкаКовылкинского района по вопросу законности решения о закрытии



школы в селе и переводе учащихся в МБОУ «Парапинская СОЛЬ 
Ковылкинского района. Жители села категорически против закрытия 
образовательной организации.В ходе визуального осмотра готовности МБОУ 
«Парапинская СОШ» Ковылкинского района (далее - образовательная 
организация^ началу 2024/2025 учебного года установлено, что состояние 
образовательной организации не отвечает санитарно-техническим требованиям 
и представляет угрозу безопасности детей и персонала.Министру образования 
Республики Мордовия Е.П. Солдатовой предложено провести проверку по 
готовности образовательной организации к учебному году. Вопрос на контроле.

Депутат Фракции С.М. Пивкин провел встречу с жителями с. Жуково и 
пос. Ширингуши Зубовополянского района по вопросам закрытия 
образовательных организаций. В ходе встреч были вручены награды, 
установленные ЦК КПРФ активным жителям данных населенных пунктов.

Депутат Фракции П.П. Феофанов принял участие в работе XXI открытого 
городского турнира по спортивному САМБО на приз администрации 
городского округа Саранск. Основные цели мероприятия - пропаганда 
физической культуры и здорового образа жизни; повышение спортивного 
мастерства и выявление сильнейших спортсменов. Мероприятия прошли на 
базе МОУ «Средняя школа № 24». 26 октября 2024 года на базе МОУ
«Средняя школа № 27» прошел XX турнир по ДЗЮДО памяти сотрудника 
ОМОН Бориса Бибнева, погибшего при исполнении служебного долга на 
Северном Кавказе, выпускника данной школы. Почетные гости турнира: 
депутат Госсобрания РМ, полковник в отставке П.П. Феофанов, заместитель 
председателя совета МРО ВООВ «Боевое братства» Республики Мордовия, 
полковник запаса вице-президент федерации САМБО Республики Мордовия, 
почетный динамовец России, ветеран спецназа Е.Н. Архипов, начальник 
управления по развитию физической культуры и спорта г.о. Саранск М.М. 
Арешкин - ветеран ОМОНА СОБРа, СВ О и родственники погибших 
сотрудников, а также руководство школы. В мероприятии участвовало более 
1000 человек.

Депутатом Фракции С.М. Пивкиным проведены встречи с населением 
улиц Бараева, Школьная, Акиняевав с. Атюрьево (на встречах присутствовало 
более 60 человек), в ходе которой обсуждались вопросы социально- 
экономической ситуации в Атюрьевском районе. Поднимались вопросы 
благоустройства автомобильных дорог и освещения. Вопросы 
прорабатываются и их решение находится на контроле С.М. Пивкина.

Депутат Фракции П.П. Феофанов принял участие в организации и 
проведении соревнований школьников по САМБО в МОУ «Саловская СОШ» 
Лямбирского муниципального района. В данном мероприятии принял участие, 
по приглашению депутата Фракции Феофанова П.П., глава Лямбирского 
муниципального района Голов Ю.И. Так же проведены мероприятия по 
награждению победителей соревнований.

V. Депутатов Фракции принимали активное участие в работе сессий 
Государственного Собрания Республики Мордовия.



VI. Работа депутатов Фракции по исполнению постановления 
Государственного Собрания Республики Мордовия в рамках реализации 
мероприятий, намеченных для проведения в Государственном Собрании 
Республики Мордовия в 2024 году:

состоялась встреча с кандидатом на должность заместителя Председателя 
Правительства Республики Мордовия А.В. Ежовым. В ходе встречи А.В. Ежов 
рассказал о тех задачах, которые совместно с депутатами предстоит решать с 
целью улучшения экономической и политической стабильности в Республике 
Мордовия, а также ознакомил депутатов с имеющимся опытом работы в 
системе правоохранительных органов;

состоялась встреча депутатов Фракции С.М. Пивкина и 
П.П. Феофанова с заместителем Председателя Правительства Республики 
Мордовия Таркаевой Н.А. Поднимались вопросы социально-экономического 
развития республики, в части развития промышленного комплекса, сельского 
хозяйства, оптимизации здравоохранения и образования, о работе почты 
России. Задан вопрос о программах Правительства Республики Мордовия, 
направленных на потенциальные изменения развития промышленного 
комплекса в республике;

состоялась встреча депутатов Фракции с первым заместителем Министра 
образования Республики Мордовия Ю.В. Грызулиной по теме: «Об 
организации отдыха и оздоровления детей в летний период 2024 года». В ходе 
обсуждения проблемы депутаты Фракции поставили конкретные задачи перед 
министерством по вопросам совершенствования системы образования в 
республике и разработке Правительственной программы решения проблем 
образовательной отрасли, а также решения кадровой политики и оплаты труда 
педагогов.

Депутаты Фракции поддержали проект постановления Государственного 
Собрания Республики Мордовия «О поддержке проектов федеральных законов 
(в части реализации отдельных положений Послания Президента Российской 
Федерации Федеральному Собранию Российской Федерации, 
совершенствования налогового законодательства Российской Федерации)».

Депутаты Фракции приняли участие в мероприятии, проведенном 
Государственным Собранием Республики Мордовия в виде общественных 
слушаний по вопросу обсуждения проекта бюджета на 2025 год. Депутаты 
дали оценку финансовой политике республики и указали на узкие места при 
решении проблем финансирования отраслей экономики.

Депутаты Фракции приняли участие в работе совещания, проводимого в 
Государственном Собрании Республики Мордовия под председательством 
Заместителя Государственного Собрания Республики Мордовия С. М. Вдовина 
по вопросам исполнения наказов избирателей за 2023 и 2024 годы. В ходе 
обсуждений наказов избирателей депутатами Фракции задавались вопросы о 
причинах неисполнения наказов и поиска вариантов их исполнения, а также о 
принимаемых мерах со стороны органов государственной власти с целью их 
положительного решения.

6 ноября 2024 года депутаты Фракции в торжественной обстановке 
провели мероприятие по открытию помещения Краснослободского районного



отделения КПРФ на базе данного районного отделения планируется проведение 
кустовых мероприятий Мордовского республиканского отделения КПРФ. Это 
только начало. Работа по выделению помещений для районных отделений 
КПРФ будет продолжена (согласование данного вопроса прошло с органами 
госвласти Республики).

Все пункты мероприятий исполнены, кроме подготовки двух 
законопроектов, это проекты законов Республики Мордовия «О ветеранах 
труда Республики Мордовия» и «О внесении изменений в Закон Республики 
Мордовия «О государственных наградах Республики Мордовия». Исполнение 
данных законопроектов перенесено на I квартал 2025 года. Контроль возложен 
на С.М. Пивкина.

Круглые столы и правительственный час, парламентские слушания.
Депутатами Фракции в Государственном Собрании Республики 

Мордовия проведены круглые столы на тему:
«Героико - патриотическое воспитание и пропаганда исторического 

прошлого в Республике Мордовия в условиях СВ О»;
«Миграционная политика в Республике Мордовия».

В работе круглых столов приняли участие представители других 
политических партий Республика Мордовия, члены Общественной палаты 
Республики Мордовия, а так же сотрудники министерств и ведомств 
республики, отвечающих за миграционную политику.

На правительственных часах депутаты приняли участие в 
обсуждении следующих докладов:

Министра энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Республики 
Мордовия А.А. Голянина на тему: «О выполнении программных мероприятий 
по капитальному ремонту общего имущества в многоквартирных домах в 2023 
году»;

Председателя Счетной палаты Н.С. Ларькова тему: «Отчет Счетной 
палаты за 2023 год»;

Уполномоченного по правам ребенка в Республики Мордовия 
Н.Е. Юткиной на тему: «О результатах деятельности уполномоченного по 
правам ребенка в Республики Мордовия, о состоянии охраны прав и законных 
интересов детей в Республике Мордовия в 2023 году»;

Министра экономики, торговли и предпринимательства Республики 
Мордовия И.А. Горина на тему: «Об итогах социально-экономического 
развития Республики Мордовия за первое полугодие 2024 года».

Депутаты Фракции приняли участие в парламентских слушаниях по 
обсуждению проекта республиканского бюджета Республики Мордовия на 
2025 год и плановый период 2026-2027 годов. В ходе обсуждений депутатами 
Фракций было задано ряд вопросов по прогнозным цифрам бюджета министру 
финансов Республики Мордовия и министру экономразвития.

VII. Награждения.



За истекший период депутатами Фракции произведено награяедение 
наградами ЦК КПРФ более 250 участников СВО, коммунистов и 
сторонников партии.

Данная работа находится на постоянном контроле депутатов 
Фракции.


